



このコーナーでは、市内各地で行われるイベントや市民の活動をご紹介します。皆さんの身近で行われる楽しい催しなどありましたら、市役所総務課広報広聴係(☎43-7025)までお知らせください。

親子トンボ教室（8月5日）

夏休み親子トンボ教室が市民の森トンボ公園で開かれ、親子約40人が珍しいトンボなどを観察しました。

教室は、大館自然の会が主催するもので今年で15回目。オニヤンマやルリボシヤンマなど、たくさんのトンボが生息する園内16面の池の周りでは、虫捕り網を手に一生懸命トンボを追い掛ける子どもたちの姿が見られました。



オニヤンマに興味津々



元気な声が響きました

山コチンチコ（8月5日）

扇田地区の七夕伝統行事「山コチンチコ」が行われました。山車(絵灯ろう)が連なっている様子がその名の由来と言われるこの行事は、江戸末期ごろが起源とされ、戦争などにより一時途絶えたものの昭和48年に再開、今回で40回目を数えました。

各町内会や子ども会で製作した15基の山車が扇田小学校に勢ぞろいしたあと、町内を練り歩き「山コチンチコ、ヨーイヨーイ。ヘビコカラマタヨーイヨイ。オラほの山ッコみでたんへ」という掛け声が響きました。



記念撮影(西館・東館・大葛・三岳)



久しぶりの再会に笑顔

成人の誓い新たに（8月15日）

市主催の成人式が市民文化会館で行われ、593人の新成人が参加しました。

会場にはスーツや華やかなドレスなどに身を包んだ新成人が勢ぞろい。市長や来賓からの祝辞のあと、新成人を代表して虹川裕樹さんが「僕たちの心はダイヤモンドのように輝いている。希望を失わずに歩いていきましょう」と力強くあいさつしました。

式終了後には来賓として参加していた恩師らを交え、思い出話に花を咲かせたり写真を撮り合ったりして和やかなひとときを過ごしました。